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射水市教育委員会１０月定例会会議録 

 

Ⅰ 開会日時 平成２８年１０月１８日（火）  開会 午後３時 

                       閉会 午後４時 

Ⅱ 会議場所 作道小学校会議室 

 

Ⅲ 出席委員 

  長井教育長、織田委員、宮原委員、眞岸委員、大代委員 

    

Ⅳ 会議事件説明員 

  寺岡事務局長、杉本事務局次長、片岡副参事（生涯学習・スポーツ課長）、原学校教育

課長、亀谷教育センター所長、原田新湊博物館長、杉本中央図書館長、釣谷給食セン

ター所長、杉高学校教育課副主幹、菅原学校教育課長補佐 

 

Ⅴ 傍聴人数 なし 

 

Ⅵ 会議の要旨 

  午後３時、教育長が開会を宣した。 

 

１ 会議録の承認 

  承認された。 

 

２ 議案 
（１）学校給食調理等の業務委託に関する業者選考委員会設置要綱の一部改正について  

   学校教育課長が資料１に基づき説明し、可決された。 
 
３ 協議事項 
 （１）本江幼稚園の今後のあり方について 

学校教育課長が資料２に基づき説明した。 

 

４ 各課等の連絡事項及び報告事項 
（１）平成２９年度予算編成方針について               
学校教育課長が資料３に基づき説明した。 

（２）旧新湊中学校の解体と跡地の利活用について 
学校教育課長が資料４に基づき説明した。 

（３）教育委員会行事予定                      
   学校教育課長補佐が資料５に基づき説明した。 
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５ その他 

次回教育委員会の開催日時について 

日時・場所は、１１月２１日（月）午前１０時から庁舎４０１会議室 

                 

６ 議事 

(１) 本江幼稚園の今後のあり方について 

[教育長] 幼稚園の運営に関する事務は、これまで教育委員会の補助執行として子育て支

援課が行ってきたが、幼稚園の設置・廃止に関する職務権限については教育委

員会にあるため、今回協議するものである。 

[事務局]  本江幼稚園の今後のあり方については、９月市議会で１１月末までに市として
の方向性を出すこととしており、次回の教育委員会にお諮りするものである。 

[委員] 幼稚園へのニーズが減っているとのことであるが、本江地区の子供はどこの保

育園へ行っているのか。 

  [事務局]  多くは海老江保育園に行っている。   
     

（２）平成２９年度予算編成方針について  
[委員] 豊かな人間関係づくり支援事業を踏まえて、ＩＣＴをどのように活用するのか。 

  [事務局] 現在、普通教室に馴染めない不登校児童生徒対策として、自学自習にＩＣＴを

活用できないか検討しているところである。 

[委員] ＩＣＴを活用した教育は一定の効果があると思うが、一方でＩＣＴを活用でき

る教員の育成が大事である。 

[事務局] 今後、専門的な知識を習得した教員をＩＣＴマイスターとして任命し、ＩＣＴ

教育を推進していきたい。なお、ＩＣＴ教育の導入について、来年度は試行的

に実施、検証し、今後につなげていきたいと考えている。 

[委員] タブレットのソフトは数多くあるので子供たちに合った使いやすいものを検

討してほしい。 

 

（３）旧新湊中学校の解体と跡地の利活用について 
[委員] 武道館はどのように改修するのか 
[事務局] 担当課からは介護予防施設として整備し、地元要望からカローリング競技もで

きる施設に改装したいと聞いている。 

 

      

午後４時、議事等が終了したので教育長が閉会を宣した。  


